
⃝�市のブランディング化を真剣に考えてほしい！
⃝�統廃合などを検討するときは、現状分析をしっか
り行ってほしい！
⃝�検討するときは、市民にも施設の情報をわかりや
すく見せてほしい！

⃝�市民の共感を得られるような動き
をしてほしい！
⃝�積極的に市民の意見を聞いてほし
い！
⃝市長との座談会を実施してほしい！

⃝�生き生きとしたものに変えてほしい！
⃝�どんどん集約すべき！
⃝�一から作らないで、今ある施設を快適に使えるようにしてほしい！
⃝�利用者に合わせてサッと仕様を変えたり、ラフに役割を変えられる施設
にしてほしい！
⃝�誰もが気軽に寄りやすい場所がほしい！
⃝�利用者ターゲットが中途半端な施設はいらないよ！
⃝�施設の数を増やさないで、 １つの施設に複数機能を持たせてみては？
⃝�通うのが楽しみになるような学校にしてほしい！
⃝�民間の施設や、小学校の空き教室を使用してみては？

⃝�魅力的な子育て支援機能がほしい！
⃝�運営を民間に委託しても、市独自のサービスを提供してほしい！
⃝�市内の屋内プールを活用すれば、天候にも左右されず、学校の管理負担
も軽くできないかな？
⃝�市立・直営の形にこだわらないで、どんどん民間のノウハウを取り入れ
てほしい！
⃝�将来に負担を残さないで！

これからの公共施設に求めること

この連載が始まってから、たくさんのご意見をいこの連載が始まってから、たくさんのご意見をい
ただきました。ご意見をお寄せくださった皆さま、ただきました。ご意見をお寄せくださった皆さま、
ありがとうございます！ありがとうございます！

皆さんのご意見をお聞かせください

　市民の皆さんとの対話の第一歩として、タ
ウンミーティングを開催します。タウンミー
ティングとは、市長と市民の皆さんが対話す
る場です。無作為に抽出する２,０００人の方に、
案内を送付します。届いた方は、ぜひご参加
ください。

将来に負担を残さないために、公共施設マネジメントは大切な取り組みです。
市では、これからも情報提供に努めながら、市民の皆さんと一緒に考えていきます。
専用アンケートフォーム（https://logoform.jp/form/985h/１０6797）から、皆さんのご意見をお聞かせください。
※ご意見への個別の対応はできかねますので、ご了承ください。
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公共施設マネジメントに関する情報は、市n（https://www.city.higashikurume.lg.jp/shisei/gyousaisei/1004653/index.html）でご覧になれます。

▼�優先的に検討する施設＝旧下
里小学校、生涯学習センター
▼�太陽光発電設備設置とともに
課題解決を進める施設＝わく
わく健康プラザ、スポーツセ
ンター

優先的に検討する施設等
　新たな付加価値として、
公共施設マネジメントの
推進にも寄与し、さまざ
まなポテンシャルが期待
できるPPAモデル導入の
検討を進めます。

ＰＰＡ（電力購入契約）モデル導入の検討

PPA
（電力購入契約）

自治体
（公共施設・遊休地等）

発電事業者
（PPA事業者）

電気利用料

太陽光発電設備
設置・運用・保守

※PPAモデルのイメージ

４ 月３０日㈰まで受付中！

これからの検討方法について

さいごに…
　「あなたとつくる　まちのミライ」は、本号で最終回となります。これまでご覧いただき、ありがとうございました。
　市は、現実から目を逸らさず、これからの5０年間を見据えた公共施設マネジメントに取り組んでいきます。削減一辺倒ではなく、
ワクワクするような新たな付加価値を加えた「未来志向の公共施設マネジメント」に向けて取り組んでいきます。

新型コロナウイルス感染症の影響により、イベントなどを中止・変更する場合があります。最新の情報は、市 または直接、イベントなどのお問い合わせ先にご確認ください。
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これからの公共施設についていっしょに考えよう

l行政経営課☎042・470・7704

vol.5 　このシリーズでは、「公共施設マネジメント」の取り組みにつ
いてお知らせしています。　
　第４回（２月１５日号）では、他自治体の先進事例などについ
てお知らせしました。
　最終回の今回は、令和５年度からの市の動きなどについてお
知らせします。

⃝�施設の使い方が分かりにくい…
⃝�施設に活気がない…
⃝�施設機能が充実していない…
⃝�老朽化が進んでいる…
⃝�魅力的な施設が少ない…

今の公共施設について

市民の皆さんのご意見

　市の公共施設の現状に対して、集約すべきなど、見直しを求める声がある一方で、施設を利用している方からの「施
設を無くさないでほしい」という声が大きくなり、複合化、多機能化や再編成などの公共施設マネジメントの取り組み
が進まないということが起こりがちです。しかし、施設の老朽化や時代の変化から、機能の見直しなどは必要な取り組
みです。一部の市民の皆さんにはご不便をおかけすることもありますが、よりよい市のミライをつくるため、ご理解と
ご協力をお願いいたします。
　市は、問題・課題をしっかりと分析し、市民の皆さんのご意見に耳を傾けるとともに、さまざまな可能性を検討しな
がら、公共施設マネジメントの取り組みを進めていきます。

今後の検討にあたって

　vol.１～ 4を通して、市の公共施設の現状や取り巻く課題などをお知らせしてきました。施設本来の機能が保てなくなったり、
市民サービスが低下したり、ニーズに合わない施設を維持することにならないよう、市は課題に合わせた対策を講じていく必要
があります。

これまでの内容

令和５年度の取り組み

タウンミーティングの開催

たくさんの市民の方がこれからの公共
施設に対していろんな意見を持ってい
てくれてとってもありがたいね！

いろんな意見はあるけど「よりよい市のいろんな意見はあるけど「よりよい市の
ミライをつくりたい！」という気持ちはミライをつくりたい！」という気持ちは
みんなおなじだよね！みんなおなじだよね！

一部抜粋して一部抜粋して
紹介するよ！紹介するよ！


